

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

PALABRAS INTRODUCTORIAS REUNIÓN DE LA XXXII CUMBRE DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO DEL SISTEMA DE LA INTEGRACIÓN CENTROAMERICANA (SICA).

27 JUNIO DE 2008

ESTIMADOS PRESIDENTES Y DELEGACIONES, LES DAMOS LA BIENVENIDA A TIERRAS CUSCATLECAS Y A ESTA CASA PRESIDENCIAL, DONDE TENEMOS EL HONOR DE RECIBIRLOS, PARA CELEBRAR LA TRIGÉSIMA SEGUNDA CUMBRE DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO DEL SISTEMA DE LA INTEGRACIÓN CENTROAMERICANA.

DURANTE ESTA CUMBRE, HAREMOS ENTREGA OFICIAL DE LA PRESIDENCIA PRO TËMPORE DEL SICA, A NUESTRA HERMANA REPÚBLICA DE HONDURAS Y A NUESTRO QUERIDO AMIGO, EL PRESIDENTE ZELAYA, A QUIENES DESDE YA LES OFRECEMOS NUESTRO APOYO, PARA QUE CONTINUEMOS PRESIDENTE ZELAYA, TRABAJANDO CONJUNTAMENTE, EN BENEFICIO DE LOS ANHELOS INTEGRACIONISTAS DE NUESTRAS NACIONES.

EN ESTA REUNIÓN ADEMÁS ME PERMITIRÉ HACER, UN RECUENTO DE LOS PRINCIPALES LOGROS, REGISTRADOS EN LA INTEGRACIÓN DURANTE ESTE SEMESTRE, PRODUCTO DEL ESFUERZO DE NUESTROS PAÍSES Y DE LAS INSTITUCIONES QUE CONFORMAN EL SICA; ESPECIALMENTE, DE SU SECRETARIO GENERAL, EL EMBAJADOR QUIÑONEZ.

POSTERIORMENTE PROCEDEREMOS A LA SUSCRIPCIÓN DE LA DECLARACIÓN CONJUNTA Y AL ACUERDO DE CREACIÓN, DE LA UNIDAD DE OPERACIONES DE MANTENIMIENTO DE PAZ. DE IGUAL FORMA, SEREMOS TESTIGOS DE LA FIRMA DE UN INSTRUMENTO DE COOPERACIÓN, ENTRE LAS SECRETARÍAS DE LA OEA Y DEL SICA.

COLEGAS PRESIDENTES:

APROVECHO ESTA OPORTUNIDAD PARA RECONOCER EL TRABAJO QUE HAN REALIZADO LOS MINISTROS DE RELACIONES EXTERIORES, QUIENES AYER EN EL MARCO DEL TRABAJO PREPARATORIO DE ESTA CUMBRE, APROBARON OTROS IMPORTANTES DOCUMENTOS QUE ASEGURAN EL AVANCE DE LA INTEGRACIÓN.

ME LLENA DE GRAN SATISFACCIÓN RESALTAR EL HECHO DE QUE ALEMANIA Y CHILE CONCRETARON SU INGRESO FORMAL AL SICA, EN CALIDAD DE OBSERVADORES EXTRAREGIONALES, ACUERDOS QUE FUERON SUSCRITOS AYER, EN LA CAPITAL SALVADOREÑA.



A LA VEZ, ESPERAMOS LA PRONTA FIRMA DEL ACUERDO RESPECTIVO DEL INGRESO DE BRASIL, COMPROMISO TOMADO PRECISAMENTE EN ESTE SALÓN, POR EL PRESIDENTE LULA, EL PASADO 29 DE MAYO.

PROCEDEREMOS A CONTINUACION, A DESARROLLAR LA AGENDA QUE TENEMOS PREVISTA, PARA EL DIA DE HOY.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS. QUE DIOS BENDIGA A CENTROAMERICA Y AL SICA.

BIENVENIDOS HERMANOS PRESIDENTES DEL AREA.

